
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

  前回（9 月 19 日）の報告 
 

１．ソング 

「 赤とんぼ 」 
 

２．ビジター紹介 

金 蘭 氏 （米山奨学生） 
 

３．会長の時間 

先週の会長の時間で、五輪開催決定日の阿部首相のプレゼンで「原発事故の汚染水漏れは一定範囲 
（０．３平方キロ）でコントロール出来ている」と話された事は本当なのか心配ですとお話をしましたが、 
その翌日に、心配が現実となりそうな出来事がありました。 
福島で行われた民主党の会合で、東京電力の幹部が「今の状態は、申し訳ありません。コントロール 
できていないと我々は考えています。」と阿部首相の言葉を否定するような発言をしました。 
そして、その話が伝わった直後に、今度は東京電力が会社として、この幹部の発言に対して「原発周辺の 
港の中に汚染水が漏れている問題や、タンクから汚染水が漏洩した問題などに言及したもので、外洋の 
放射性物質の数値に上昇は見られず、阿部首相の発言と認識は変わりません」と釈明をしました。 
このようなやりとりは直に世界中に広がり、阿部首相の発言が疑問視されるのではないでしょうか。 
東京電力の中だけでも一致した認識がなく、政府との連絡や協議が絶えずなされているのか疑問です。 
両者のメンツで動くのではなく、本来あるべき国民の安全を守ることを一番に考え、決断し行動すること 
が必要なのではないでしょうか？ 

 
４．幹事報告 

〇他クラブ例会変更のお知らせ 
尼崎北 RC：2013 年 9 月 27 日（金）→9月 28日（土）（創立 50 周年記念例会の為） 

〇9 月 22 日（日）の国際奉仕セミナーに幹事と徐さんが委員長代理で出席することになっております。 
〇ロ－タリーの友から「われら、ロータリアンズ！」の募集依頼で、親族 3 人以上がロータリアン 

という方を募集しております。テーブルに用紙を置いていますので宜しくお願い致します。 
〇青少年セミナーでの資料で「発達障害はどこでつまずくのか」という DVD があります。 

興味のある方は事務局までお願い致します。 
 

５．委員会報告 

〇米山奨学委員会 島谷委員長 
各テーブルに、ハイライト米山を置かせていただいておりますのでご覧下さい。 
併せまして米山寄付の封筒を BOX に入れさせて頂いておりますので、宜しくお願い致します。 

 
６．同好会報告 

なし 
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「 米山奨学フォーラム 」 

 

島谷 会員 

「 世界のエアラインと CA採用の現状 」 

 

太田垣 会員 
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７．出席報告 

会 員 数 
39 名 出席対象者数 38 名 出席者数 28 名 欠席者数 10 名 

出席率 73.68％ 前々会補正 81.58％ 

本 日 の 欠 席 宮崎、波多、平川、堀田、太田垣、杉村、立石、山中、安田、安澤、吉田、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 堀田、太田垣、杉村、安田、安澤、各会員 

 

８．9 月のロータリーレート 1 ドル＝100 円 

 

９．スピーチ 

「 最近の私 」 釜田 会員 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊平井さん、久木元さん、セミナー出席ありがとうございました。 ································· 松 田 会 員 

＊北海道ゴルフ旅行に参加の皆様ありがとうございました。到着ロビーでは私のお迎えで、 

皆様びっくりされたことでしょう。染谷さん、お世話になりました。 

福田さん、写真ありがとうございます。 ···················································· 釜 田 会 員 

＊本日卓話です、一番苦手な時間です。よろしくお願いします。 ································ 釜 田 会 員 

＊先週、火・水・木と仙台、青森と出張して来ました。 

石巻では、少しずつ復興が進んでいます。 ··············································· 内 藤 会 員 

＊秋らしくなってきました。 ······························································· 平 井 会 員 

＊北海道ゴルフお疲れ様でした。今回初めて幹事を務めさせて頂き、大変あたたかいお言葉を 

頂きながら無事、雨にも当らず勉強になりました。 

今後ともよろしくお願い致します。 ······················································· 染 谷 会 員 

 
＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆ フレンドシップ ＢＯＸ  ＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆ 

＊お久し振りです。····································································· 藤 川 会 員 

＊北海道は涼しく快適でした。染谷様、色々お世話頂きありがとうございました。 

Golfの易しさ、難しさをしっかり教えて頂きました。又、よろしく、、、。 ··························· 福 田 会 員 

＊先日のサザンスターカップ北海道参加の皆様お疲れ様でした。そしてありがとうございました。 

染谷さん、幹事役大変ありがとうございました。お陰様で楽しい 2日間でした。 

福田さん、写真ありがとうございます。 ···················································· 内 藤 会 員 

＊先日の北海道ゴルフコンペ御参加の皆様お疲れ様、雨で残念でしたが、 

札幌での食事おいしかったですね。 特に染谷さん、お世話に成りました。 

福田さん、写真ありがとうございます。 ···················································· 森 本 会 員 

＊家の事情、会社の事情、自分の事情でなかなか出席できません、今日もこれから病院です。 

出席したときは、皆さん、お・も・て・な・し・よろしく ·········································· 黒田（俊）会員 

＊北海道ゴルフ参加の皆様お疲れ様でした。天気にもめぐまれゴルフが出来良かったです。 

福田様写真ありがとうございます。染谷様お世話をかけありがとうございます。 ··················· 山本（正）会員 

＊北海道ゴルフ同好会参加の皆様お疲れ様でした。楽しかったですね。 

染谷さん段取ありがとうございました。二日連続最下位の人、へたですね。 

福田さん写真ありがとうございます。 ····················································· 中 田 会 員 

＊金蘭さん 10月 1日、香住 RCの卓話がんばって下さい。 ··································· 小 島 会 員 

＊釜田さん、卓話楽しみにしていますネ、、、、、、 ············································ 與 那 嶺 会 員 

 

 


